

GRATIS



JESUCRISTO REGRESA

REVELACIONES TIEMPO DEL FIN

LA SANA DOCTRINA

PRERREQUISITOS PARA LOS ESTUDIOS BÍBLICOS

Fuente y Contacto:

Sitio Internet: <https://www.mcreveil.org>

E-mail: mail@mcreveil.org

Jesucristo es el Verdadero Dios Y la Vida Eterna

***Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin: pasarán muchos, y se multiplicará la ciencia.
Daniel 12:4***

***Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del cumplimiento. Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y purificados; mas los impíos obrarán impiamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero entenderán los entendidos.
Daniel 12:9-10***

**Antes de empezar a leer esta Enseñanza,
Medita unos instantes sobre la siguiente pregunta:**

¿Dónde pasará su Eternidad?

¿En el Cielo?

O

¿En el Infierno?

**El Infierno es Real, y es Eterno.
¡Piénsalo!**

¡Buena lectura! ¡Que Dios se te revele!

Advertencias

Este Libro es gratuito y de ninguna manera puede constituir una fuente de comercio.

Usted es libre de copiar este Libro para su predicación, o para distribuirlo, o también para su Evangelización en las Redes Sociales, siempre que su contenido no sea modificado o alterado de ninguna manera, y que se cite el sitio web mcreveil.org como fuente.

¡Ay de vosotros, codiciosos agentes de satanás que intentaréis comercializar estas enseñanzas y testimonios!

¡Ay de vosotros, hijos de satanás que os gusta publicar estas enseñanzas y testimonios en las Redes Sociales mientras ocultan la dirección del sitio web www.mcreveil.org, o falsifican su contenido!

Sepan que pueden escapar de la justicia de los hombres, pero ciertamente no escaparán del juicio de Dios.

¡Serpientes, generación de víboras! ¿cómo evitaréis el juicio del Infierno? Mateo 23:33

Nota Bene

Este Libro se actualiza periódicamente. Le recomendamos que descargue la versión actualizada del Sitio web www.mcreveil.org.

Índice

Advertencias	3
1- Introducción	5
2- Trampas de satanás	5
3- Biblias de las sectas.....	5
4- Siete (7) prerrequisitos	6
5- Antiguo Testamento.....	7
6- Nuevo Testamento	7
7- Nota.....	7
8- Conclusión	7
Invitación.....	9

PRERREQUISITOS PARA LOS ESTUDIOS BÍBLICOS

(Actualizado el 01 01 2024)

1- Introducción

El Señor en su palabra nos advierte contra lo que Él mismo ha escogido llamar **"... Porfías de hombres corruptos de entendimiento y privados de la verdad..."** 1Timoteo 6:5.

Aunque estamos llamados a hacer todo lo posible para llevar el evangelio de Jesucristo a los hombres para salvarlos, y aunque estamos llamados a mostrar toda la paciencia necesaria para ayudar a todos los hombres a entender la palabra de Dios, de ninguna manera estamos llamados a discutir la palabra de Dios. Debemos evitar caer en la trampa que los agentes de satanás nos pusieron, creando discusiones no para entender la Palabra de Dios, sino sólo para distraernos. También debemos evitar cualquier discusión que no nos edifique.

2- Trampas de satanás

Como el Señor ya nos ha revelado, cuando los agentes de satanás no nos atrapan en las trampas de los pecados que nos pusieron, hacen el esfuerzo de tendernos otra trampa, la de distraernos, para que no nos concentremos en nuestra salvación, y en la obra de Dios. Por lo tanto, debemos estar muy atentos.

Ahora que sabes que los agentes del Infierno han jurado nunca aceptar la verdad, y ahora que sabes que su misión es hacer todo lo posible para apartarte del camino de Dios y llevarte al Infierno, hay provisiones que debes seguir siempre que quieras participar en cualquier debate o discusión con personas alrededor de la Biblia.

No podemos, debido a los agentes de satanás, cerrar las puertas a las personas que nos hacen preguntas para entender mejor la Palabra de Dios. Pero como no podemos saber a priori quién hace preguntas para aprender y quién les hace para entretener, debemos ser abiertos, pacientes y estar dispuestos a responder con amor y mansedumbre a todos los que quieran aprender.

Para evitar caer en la trampa de los agentes de satanás cuya misión es apartarte de la Palabra de Dios, he aquí un secreto que ponemos a tu disposición. Estos son los siete requisitos previos que deben imponerse a las personas antes de cada debate, o antes de cada discusión, cuando se piensa que este debate o discusión dará algún fruto.

3- Biblias de las sectas

Hay sectas satánicas que, convencidas de que no podrán justificar su falsa doctrina con la Santa Biblia, se han visto obligadas a hacer sus propias Biblias. Este es el caso de los católicos, los testigos de Jehová, los mormones y algunos otros pequeños grupos satánicos. Los católicos han hecho lo que llaman **"La biblia de Jerusalén"** y **"La biblia TOB"**. Además de eso, tienen algunos otros manuscritos y folletos que utilizan para engañar a sus seguidores. Los testigos de Jehová han hecho lo que ellos llaman **"La traducción del nuevo mundo"**.

También usan muchos folletos para perder su rebaño. Este es también el caso de los mormones, que hicieron lo que ellos llaman "**El libro de mormón**".

Nunca debes aceptar debates o discusiones con personas que usan las Biblias de estas sectas. Y si quieres debatir con ellos, exige que dejen de lado su Biblia falsa, y que sufran por usar la verdadera Biblia durante tu debate.

Hemos citado arriba la biblia católica TOB. Es importante señalar que TOB significa (en Español) *Traducción ecuménica de la Biblia (TEB)*, una traducción hecha intencionalmente para complacer a todas las religiones; una traducción hecha para reconciliar todas las creencias posibles. Así que tienen aquí, la verdadera prostitución de la Biblia, una prostitución vergonzosa y desvergonzada de la palabra de Dios.

4- Siete (7) prerrequisitos

Ya sea que esté tratando con estas sectas mencionadas anteriormente o otras no mencionadas, el principio que se debe aplicar es el mismo. Antes de participar en cualquier estudio bíblico, discusión o debate sobre la Biblia con alguien, primero debe acordar los siguientes siete (7) prerrequisitos:

1- Estar de acuerdo que la Biblia es la Palabra de Dios

2- Estar de acuerdo en que sólo la Biblia es la Palabra de Dios, es decir, ningún otro libro, ningún otro documento, ningún otro manuscrito, o incluso un comentario en la Biblia, representa la Palabra de Dios.

3- Estar de acuerdo en que Dios es el único autor de la Biblia, es decir, que no hay palabra de Pedro o Juan o Pablo etc. en la Biblia.

4- Estar de acuerdo en que toda la Biblia está dirigida a nosotros, es decir, que no hay ningún mensaje en la Biblia para los Corintios, ni para los Efesios, etc.

5- Estar de acuerdo en que la verdadera Biblia, que Dios ha puesto a nuestra disposición, contiene 66 libros. Estos 66 libros deben tener los nombres de los libros de la Santa Biblia que conocemos, y ser clasificados en el orden normal de los libros tal como se presentan en la Santa Biblia.

6- Estar de acuerdo en que la Biblia es verdadera.

7- Estar de acuerdo en que lo que no está escrito no nos concierne.

Estos siete (7) prerrequisitos deben ser **absolutamente** respetados si usted desea hacer un estudio bíblico, o un compartir alrededor de la Biblia, la cual honra a Dios. Bajo ninguna circunstancia debe usted participar en un debate bíblico con personas que niegan la autoridad de la Biblia. Eso sería desobedecer a Dios. Nunca debes ir **más allá de lo que está escrito**, como el Señor nos manda en este pasaje de **1Corintios 4:6** "*Esto empero, hermanos, he pasado por ejemplo en mí... para que... aprendáis á no saber más de lo que está escrito,...*" Aprende a permanecer en la **Biblia**, en **toda** la Biblia y **sólo** en la Biblia!

La Biblia verdadera contiene 66 libros, clasificados en el siguiente orden:

5- Antiguo Testamento

Génesis, Exodo, Levitico, Números, Deuteronomio, Josué, Jueces, Rut, 1Samuel, 2Samuel, 1Reyes, 2Reyes, 1Crónicas, 2Crónicas, Esdras, Nehemías, Ester, Job, Salmos, Proverbios, Eclesiastés, Cantares, Isaías, Jeremías, Lamentaciones, Ezequiel, Daniel, Oseas, Joel, Amós, Abdías, Jonás, Miqueas, Nahum, Habacuc, Sofonías, Hageo, Zacarías, Malaquías. **Total 39 libros.**

6- Nuevo Testamento

Mateo, Marcos, Lucas, Juan, Hechos, Romanos, 1Corintios, 2Corintios, Gálatas, Efesios, Filipenses, Colosenses, 1Tesalonicenses, 2Tesalonicenses, 1Timoteo, 2Timoteo, Tito, Filemón, Hebreos, Santiago, 1Pedro, 2Pedro, 1Juan, 2Juan, 3Juan, Judas, Apocalipsis. **Total 27 libros.**

7- Nota

Sin embargo, me gustaría recordarles que la verdadera Biblia debía ser más rica en enseñanzas y revelaciones que lo que encontramos en la actual Biblia de 66 libros. Pero satanás, que con sus agentes dirige una guerra sin cuartel contra la palabra de Dios, hizo todo lo posible para que ciertas enseñanzas y revelaciones que se suponían en la Biblia, al final no se encontraran en ella. Por lo tanto, se establece que la Biblia de 66 libros que tenemos actualmente está incompleta.

Algunos de ustedes se preguntarán por qué insisto en que nuestras enseñanzas y estudios bíblicos se basen únicamente en la Santa Biblia de 66 libros que tenemos actualmente, cuando soy consciente de que está incompleta. La respuesta es esta, amados:

En primer lugar, si basáramos nuestras enseñanzas y estudios bíblicos en manuscritos que no están al alcance de todo el mundo, y que ni siquiera estamos seguros de que estén aprobados por Dios, sería prácticamente imposible para nosotros escucharnos alrededor de la palabra de Dios. En otras palabras, sería muy difícil saber quién está enseñando realmente la verdad y quién está enseñando una mentira, o saber qué enseñanza es realmente verdadera y cuál es falsa.

Entonces, el Señor se ha asegurado de que, a pesar de la ausencia de las enseñanzas y revelaciones que satanás y sus agentes han sacado de la Biblia, se conserve lo esencial de lo que necesitamos saber para ser salvos. Esto significa que la ausencia de las enseñanzas y revelaciones que satanás y sus agentes han tomado de la Biblia, no puede hacernos perder el Cielo. El Señor, en Su soberanía, se encarga de compensar esta falta o ausencia de revelaciones, para que no suframos por ello y no estemos realmente desequilibrados espiritualmente.

8- Conclusión

Por lo tanto, amados, debemos contentarnos con esta Biblia de 66 libros que tenemos actualmente para nuestras enseñanzas y nuestros estudios bíblicos.

Esta Biblia, aunque incompleta, contiene lo esencial de lo que necesitamos saber sobre Dios, y para servirle.

El trabajo que los agentes de satanás están haciendo en la creación de sus propias biblias es simplemente una continuación de la guerra que el campo de satanás ha estado librando durante siglos contra la palabra de Dios, haciendo todo lo posible para eliminar completamente la verdad bajo el sol. Desafortunadamente para los agentes del Infierno, y afortunadamente para nosotros, Hijos de Dios, cualquier lucha contra la palabra de Dios, es una batalla perdida. Satanás y sus agentes nunca lograrán destruir la palabra de Dios, ni hacer desaparecer la verdad.

Como te dije en la enseñanza sobre el Discernimiento, la Verdad nunca será sofocada. La Palabra de Dios es la Verdad, y Dios ha prometido velar por Su Palabra, y protegerla. Todos los que luchan contra la Verdad, más bien están cortando un árbol baobab con una hoja de afeitar. Sí, estos tontos están vaciando el océano con un vaso. Y en su estupidez, creen que algún día llegarán allí. ¡Aleluya!

Si el Señor lo permite, desarrollaré este tema con más detalle para ustedes en otra enseñanza.

***¡La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor
Jesucristo con amor inalterable!***

Invitación

Queridos hermanos y hermanas,

Si has huido de las falsas iglesias y quieres saber qué debes hacer, aquí tienes las dos soluciones disponibles:

1- Mira si a tu alrededor hay otros Hijos de Dios que temen a Dios y desean vivir según la Sana Doctrina. Si encuentras alguno, no dudes en unirte a ellos.

2- Si no encuentras ninguno y quieres unirte a nosotros, nuestras puertas están abiertas para ti. Lo único que te pediremos es que primero leas todas las Enseñanzas que el Señor nos ha dado, y que puedes encontrar en nuestro sitio www.mcreveil.org, para asegurarte de que están en conformidad con la Biblia. Si los encuentras de acuerdo con la Biblia, y estás dispuesto a someterte a Jesucristo, y vivir según las exigencias de Su palabra, te recibiremos con gozo.

¡La gracia del Señor Jesucristo sea con vosotros!